



SO SEHEN SIEGER AUS

Solidaritäts- und Siegesfeier

Freitag, 17. April 2015, ab 19.30 Uhr

DGB-Jugendclub „U68“ in Ffm

Musik mit Nicky, kubanisches Essen, Mojito frisch gemixt mit „Havana Club“

Am 17. April feiern wir den Jahrestag des Sieges des revolutionären Kubas über die von den USA geführten konterrevolutionären Invasionstruppen vor 64 Jahren in der **Schweinebucht** „Playa Girón“.

Am 17. Dezember 2014 wurden die letzten drei der fünf kubanischen Antiterroristen, der „cuban5“, endlich von den amerikanischen Behörden freigelassen.

Dank der internationalen Solidarität, der Solidarität des ganzen kubanischen Volkes und der hervorragenden kubanischen Diplomatie mit Euch gemeinsam feiern. ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★



Am 13. April 2002 schlug das venezolanische Volk gemeinsam mit den bolivariischen Streitkräften den Putschversuch gegen die rechtmäßige Regierung des Bolivarischen Venezuela nieder. Dies war ein Sieg, die erfolgreiche Verteidigung von Demokratie und Freiheit des Volkes.

Jeder 11. hat seinen 13. entschlossen alle Angriffe der inneren und äußeren Gegner ab.

Unsere entschiedene Solidarität gilt dem Kampf des venezolanischen Volkes gegen die konterrevolutionären Putschversuche des US-Imperiums und seiner Helfershelfer. Aktuell, am 09. März 2015, hat Obama per Präsidialerlass Venezuela als Bedrohung für die Sicherheit der USA eingestuft. Gleichzeitig hat die US-Administration Maßnahmen, darunter das Verbot geschäftlicher Beziehungen sowie Einreiseverbote in die USA erlassen. Das bedeutet einen verschärften wirtschaftlichen und politischen Boykott gegen das bolivariische Venezuela.

**Wir reihen uns ein in die weltweite Solidarität:
sofortige Aufhebung des Präsidialerlasses von Barack Obama !**

SDAJ Frankfurt, VenezuelaSoli Ffm und FG BRD-Kuba - Regionalgruppe Frankfurt/M.